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大阪府議会議員 池下 卓のプロフィール 

【役職】 
教育常任委員   （平成23年度） 
商工労働常任委員（平成24年度） 
決算特別委員   （平成24年度） 
府民文化常任委員（平成25年度） 
政務調査役員   （平成25年度） 
【その他】 
高槻市消防団 磐手分団山手班 
（社）高槻青年会議所、 
商工会議所青年部に所属 

【経歴】1975年高槻市山手町で父・節夫、
母・友子の次男として生まれる。 
高槻市立磐手小学校 
高槻市立第八中学校  
府立高槻北高校 卒業 
龍谷大学大学院 修了。 
 
専門学校講師、税理士事務所を経て税理士
資格取得。大阪府議会議員（1期目） 
現在は、高槻市古曽部町に在住。 

 

 本年度、福島第一原発の影響から関電の値上げが
続いている。値上げ幅は全府立高校では約2億円。１

校あたり百数十万円にあたる計算だ。現在は学校で
他の経費を削りながらの対応。しかし、これでは他の
経費を削り、教育の質を落としてまで電気代をねん
出することになる。島本高校も大阪府立。次年度の
予算には、教育の質を維持するためにもしっかりと予
算に反映するように大阪府議会にて訴えた。 
 これに対し、中原大阪府教育長は「大変重要な問
題、次年度の予算確保に努める」と答弁。 

 近年、ゲリラ豪雨・台風・地震など災害の発生リスクは急激に上昇している。島本町
において災害が発生した場合の廃棄物処理については、ゴミ処理場の規模も小さく
対応できない。また、災害時廃棄物処理時に府内の北大阪ブロックに島本町だけが
協定に入れておらず、府県間も関西広域連合で「関西防災・減災プラン」はあるもの
の廃棄物に特化した協定がないのが現状だ。 
 お隣が 京都府という立地条件の島本町には大きな問題である。池下はこの問題
の解決のため、大阪府には町要望の際に島本町の北大阪ブロックへの参画を要望。
また、わが会派の関西広域連合議会参加議員に問題提起するとともに、関西広域連
合議会で取り上げていただいた。今後も府内および府県間での協力体制強化につい
て力を注いでいく。 

府議会本会議場にて諸問題について訴える 

この件は、池下が複数の学校長やPTAの皆さんからご相談いただいたものを府議会へ届け
たもの。現場の皆さんの声を大切に、今後も子ども達の教育発展へ尽力していく。 

島本町の災害時の廃棄物処理問題、まったなし！！ 

関電値上げに伴う学校の光熱費問題   
府議会にて解決へ道すじ 



島本町議会議員  関 重勝         
〒681-0011 
大阪府三島郡島本町広瀬２丁目１８番５号 
Tel 075-962-0318   
Fax 075-962-0319  

E-mail：seki@seki-office.com 

島本町は全国１７５３番目！！ 
 
この数字は何を表しているのでしょうか？ 
 
島本町には、４つの小学校と２つの中学校がありますが、全国の市町村が管理する
小中学校の中で、島本町の小中学校は耐震改修状況が、全国ワースト３０位の１７
５３番目という結果となりました。 
みなさんが毎朝「いってらっしゃい」と言って子供達を送り出している学校が島本町で
は一番危険な建物の１つなのです。 
 

 全国平均８８．９％ 島本町４８％  
 
すでに全国９１２の自治体で小中学校の建物の耐震化率１００％完了しており、全国
平均でも８８．９％の耐震化率となっています。 
しかし、島本町の小中学校は体育館のみ耐震化が終わっているだけで、耐震化率
は４８％にとどまっています。校舎は手付かずの状態なのです。 

 

この状況を打開すべく、私は９月の議
会で学校の耐震化を最優先にするべき
と質問を行ないました。 
国は平成２７年度末までに耐震化を終
えるよう補助金を出すことを決定してい
ますが、現時点においても島本町は財
政的な課題を理由に、 
「校舎の建て替え、もしくは耐震化の判
断を早急に下して、方向性を明確にし
ていきたい」 
とし具体的な判断を示していません。 
 
子供達の命を守るためにも一刻も早く
耐震化が実現するよう引き続き町に強
く要望していきます。 
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